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Questa relazione semestrale (luglio - dìcembre 1999) che cade a cavallo

della legislatura, riveste sicuramente paficolare importanza perché, da un

lato dovrà evidenziare a consunÎivo quanto è stato realizzato nel programma

che ha consentito l'elezione del sottoscritÎo a primo cittadino di Gaggi,

dall'altro awiare la riprogrammaz ione del progetto politico per i prossìmi due

annì risoetto a ouanto resta ancora da fare.

Allo scopo di rendere più concreÎo e verificabile quanto è stato

realizzato nel semestre appèna trascorso, richiamo per punti il programma

elettorale in termìni di priorità e prècìsamente:

.:. un comune efficiente, efficace e trasparente;

.i. un paese vivibile;

.i. sviluppo economico e lavoro;

.l salute e sicurezza sociale.

ooooo

> UN COMUNE EFFICIENTE. EFFICACE E TRASPARENTE

La riorganizzazione e I'aggiornamento della struttura organizzativa

dell'Amministraz ione comunale, attraverso la sistemazione del bilancio

incomincia a far regisîrare i primi risultati l responsabili di area, in

applicazione della legge Bassanini, rìspondono direttamente dei

procedimenti di loro competenza attraverso I'emanazione dei rispettivi atti,

con potere di firma. La sistemazione del bilancio comunale ha già

prodotto isuoi etfetti positivi, in base a quanto previsto nella deliberazione

del Consiglio comunale avente per oggetto: "prowedimenti di riequilibrio
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della gestione finanziaria dell'esercizio 1999, ricognizione dello stato di
attuazione dei programmi e consequenziale assestamento".
Quest'anno, per la prima volta, il riequilibrio è stato assicurato oltrechè
da èconomie e dall'applicazione dell'avanzo di Amministrazione, anche
attraverso maggiori entrate derivanti dalla verifica e aggiornamento di
alcuni lributi locali, a seguito dell'approvaz ione del conto consuntivo
relativo all'esercizio finanziario 1998 con deliberazione n.34 del
02.08.1999. Quanto appena affermato può essere verificato nella
relazione specifica fornita dal servizio competenle .
Inoltre, mi corre l'obblìgo di sottolineare che I'assestamento di bilancio è
stato approvato anche attraverso I'apporto dei consigljerj comunali della
LISTA CAMPANA presenti in aula al momento della votazione,
djmostrando un preciso senso di responsabilità.
Infine sul versante dei debitifuori bilancio oltre alle somme già impegnate
per il prossimo futuro, sono state già ljquidate per I'anno in corso somme
ammontanti a t 131.377.586 che aggiunte a quelle liquidate nel 1998 e
precisamente ! 69.620.644 sommano complessivamente a t

220.998.230.

> UN PAESE VIVIBILE

Un paese vivibile che realizzj le opere pubbliche necessarie a migliorare
le condizioni socialì ed igienico-sanitarie del Comune di Gaggi. euesto
punto del programma, oltre a toccare tutti gli interventi che
quotidianamente dovranno essere effettuati per la tenuta ordinata di tutro
il territorio comunale, deve necessariamente orevedere delle Driorità.
Nel documento programmatico sono indicati alcuni interventi precisi che
vanno dalla difesa del territorio alla viabillÌà. A due anni di distanza ed in
particolare nel semestre di riferimento, possiamo affermare di aver
definitivamente sbloccato il completamento della scuola materna. lnfatti
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nel mese di dicembre sono stati comDletati i lavori di secondo stralcio ed

inoltre la Cassa DD.PP. di Roma ha già concesso il mutuo per la somma

complessiva di ! 182.000.000 per la realizzazione dei lavori relativi al

terzo stralcio eseculivo, che renderanno I'opera agibile e fruibile.

Per quanlo riguarda la viabililà nel semestre di riferimento, abbiamo

ottenuto il finanziamento per l'apertura del senso unico a monte del

paese. Su questo argomento al di la di tutto ciò che si è detto e scritto,

spesso anche a sproposito, voglio fare solo una semplice affermazione e

cioè: "per la realizzazione dell'opera in questione ha vinto tutto il Paese di

Gaggi e tulti gli elettori i quali, con il loro voto, hanno voluto premiare

I'attuale Amministrazione che anche in ouesto caso ha dato orova di

capacità al di sopra della norma, nell'affrontare e risolvere I'annoso

problema. L'opera è già stata appaltata in data 16/11i 1999,a seguito di

espletamento di pubblico incanto. Inoltre particolare attenzione va

indiizzala sempre nel semestre luglio-dicembre 1999 alla definizione

delle problematiche inerenti la proposta dello schema di massima del

PRG già inviata al Presidente del Consiglio, per i successivi adempimenti.

Come è no'to, su nostra richiesta, l'Assessorato Regionale Territorio e

Ambiente ha inviato un lspettore che ha contribuito in modo determinante

a sbloccare la situazione di slallo che si era venuta a creare su alcune

questioni di fondo con il progettista incarica'lo, Arch. Lucia Antonio.

Ciò ha consentito che si realizzasse it superamento delle difficoltà per la

stesura dello schema di massima del progetto del PRG e pertanto nelle

prossìme settimane il Consiglìo comunale potrà esprimersi nel merito

specifico di quanto elaborato dal progettista incancato.

Signot Prcsidente,Signo Consiglieri

A questo punto ritengo doveroso porre alcuni interrogativi su un

argomento di così grande rilievo ed importanza. La questione della

sostenibililà dello svìluppo territoriale per rendere veramente vivibile il
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nostro paese non deve essere ad esclusivo appannaggio solo dei
cosidetti "ambientalisti", ma piuttosto riguarda tutta la politica che incjde
direttamenîe o indirettamente su trasformazioni territoriali, a partire da
quella spicciola delle amministrazioni dei piccoli comuni. Una politica seria
e concreta di interventi sj caratterizza proprio per l,umanizzazione
maggrore o minore del rlspettivo modello di sviluDoo.
Ma quale sviluppo sostenibile pet Gaggi che deve recuperare i ritarct
storici della politica del giorno per giorno?
Quale sviluppo che ha bisogno di tanti posti di lavorc costruiti sulla cultura
de a legalità, piuttosto che sull'assistenzialismo o peggio ancora sul
ricatto e la disperazíone?

Ed ancora chi ha gli strumenti pet anuarc un simile mode o di sviluppo?
Occorre rispondere a questi interrogatjvi ed jn base alle responsabilità di
crascuno di noi contribuire fattivamente alla risoluzione dei problemi
esistentj, evitando nei ljmiti del possibile il îormentone delte analisi su e
colpe degli alùi.

Oggj noi abbiamo di fronte l,approvazione del pRG che è il oroblema dei
problemj per l 'assetto definitivo del territorio. Cjò consentirà di l iberare rl
paese dalla morsa della djsoccupazione awiare, lo sviluppo economico
bloccato da decenni e creare le opportunità per intraprendere attività
artigianali e commercialj sul territorio comunale. Non abbjamo paura!
Questa è la sfida da raccogliere per il nuovo millennio appena inizjatol

Sulle altre attività generaii svolte nel semestre di riferimento un esemoro
per tutti: questa Amministrazione per le manifestazjoni delj,Estate
Gaggese ha dato prova di rilevante intelligenza organizzativa, infatti
nonoslante le poche rjsorse disponibili impegnate ha ottenuto grossi
risultati qualitativi e di partecipazione in tutte le manifestazionj estive.
Sono sicuro che nella Vallata dell 'Alcantara siamo stati quelli che hanno
speso dr meno garantendo spettacoli quasi tutte le sere del mese ol
Agosto.
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> 3. SVILUPPO ECONOMICO - LAVORO

In riferimento a questo importante punto del programma, ritengo
doveroso, sul problema specifico del lavoro, fare una considerazione in
premessa che spero dia un contributo di chiarczza. Tutte le volle e non
sono stale poche che si è discusso in Consiglio comunale di questo
argomento, quasi sempre I'attenzione è slata riservata al problema del
lavoro precario esistente all'jnterno del Comune di Gaggi (lavori
socialmente util i, lavori di pubblica u lità etc). Della disoccupazione vera
e delle sue cause, del lavoro che non c,è quasi mai si è riusciti ad
indicare proposte realizzabilil euesta Amministrazione nel semestre ol
riferimento ha cont'nuato a favorire ad incoraggiare tutte le iniziative che
artjgiani, commercianti o singoli imprenditori hanno realizzato o
intenderanno realizzare nel territorio comunale.
ln particolare ci è stato comunicato che nel mese di dicembre 1999 la
MIETANSUD-GAS, con la quale a suo tempo abbiamo sottoscritto una
convenzione per la fornitura del gas metano in tutto il territorio comunale,
ha completato i lavori di allacciamento con la cabina centrale ot
alrmentaz ione fino all'altezza del ponte sul fiume Alcantara by_passato il
quale inizieranno i lavori di scavo per il tracciato da realizzare nel
territorio comunale con manodopera locale.
Sempre nel mese di dicembre l,Ufficio Tecnico comunale - Servizio
Urbanistica ha predisposto, a seguito di richiesta avanzata
precedenlemente dal gruppo SIGMA, una variante al programma di
fabbricazione per l ' individuazjone di una zona commerciale all ' interno
della quale, in attesa dell 'approvazione del pRG, poter allocare una
struttura produttiva del gruppo, che sicuramente creerà postj di lavoro
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slabili a livello locale ed un indotto per la distribuzione e la
commercializzazione dei prodotti Che creerà i presupposti di vero
sviluppo economico per I'intera zona.

Signor Prcsiclente, Signorl Consigtiefi

ll ruolo dell'Ente locale consiste nel determinare e favorire tutte le
condizioni alle a realizzarc opportunità di lavoro stabile, mettendo in
essere iniziative, come quelle appena descritte, che diano la possibilità
ad imprenditori privatl di costruire strutture produttive nel nostro territorio,
inveslendo capitale privato. Queste due iniziative sono già a buon punto
e nel prossimo futuro, siamo sicuri, saranno portale a compimento.
Infine nei mesi scorsi sono statj inviati all'Arch Antonio Lucia iprogettl
presentati da imprenditori privati attraverso il patto Territorjale Valle
Alcantara ed il PRUSST - Valdemone che interessano il nostro territorio
comunale ed approvati dalla Commissione Edilizia. oerché li inserisca
nello schema di massima del pRG.

> 4. SALUTE E SICUREZZA SOCIALE

Nel semeslre di riferimento sono stati garantiti tutti gli interventi di tuteta
della salute dei cittadini bisognosi come si può evincere dalla relazione
del Responsabile dei Servizi Sociali. Inoltre, sul piano della sìcurezza,
sono stati realizzati due incontri operativi presso la prefettura di Catania
ed il Comitaîo lnterfoze Regionale per la sicurezza e I'ordine pubblico,
per dare seguito all 'accordo sul controllo del territorio a cavallo fra le due
provincie sottoscritto alcuni mesi addietro fra i comuni di Gaggi,
Taormina, Giardini Naxos, Francavilla per la provincia di l\,lessina e
Randazzo, Fiumefreddo e Giarre per la provincia di Catania.
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Sul versante dell ' istituzione della caserma dej Carabinieri a Gaggi, sono
stati completati gli atti ed il progetto di fattjbilità da trasmettere agli Organi
Superiori competenti per il parere definitivo, dopodichè sarà emanato rl
decreto ministeriale conseguenîe.

Signor Presidente

Prima di awiarmi alla conclusione di questa relazione semestrale, voglio
sottolineare con orgoglio, quanto anche da Leì fortemente voluto e cioè
I'elezione del Baby-consiglio e del Baby-Sindaco, awenuta verso la fine
di ottobre 1999.

Senza ombra di dubbio, nonostante siano passati solo pochi due mesi
dell 'elezione, I'obiettivo di awicinare igiovani alla vita amminisfativa del
Comune di Gaggi è stato abbondantemente rcalizzalo. Infatti jn tutte le
sedute del Consiglio comunale è stata registrata Ia presenza del Baby-
sindaco, del Vice Sindaco della maggior parte dei consiglieri, ottrechè la
presenza di altri alunni delle scuole elementari e medie. Inoltre hanno già
tenuto una seduta del Baby-consiglio per decidere sulJe attività da
realizzare fino alla fine del loro mandato.

Gaggi I i O L 1ì2. Zoo,.


